

EL PRESENTE DOCUMENTO ES IMPORTANTE Y REQUIERE SU ATENCIÓN INMEDIATA. Si tiene alguna duda sobre las medidas a adoptar, póngase en contacto sin demora con su agente de bolsa, director de banco, abogado, contable, gestor de cuenta u otro asesor profesional.

BlackRock Global Funds (SICAV)

DOMICILIO SOCIAL: Aerogolf Centre, 1A Hoehenhof, L-1736 Senningerberg, Gran Ducado de Luxemburgo

Inscrita en el registro mercantil de luxemburgo con el nº B 6317

30 de junio de 2009

A los accionistas de BlackRock Global Funds (la "Sociedad")

Estimado Accionista:

El Consejo de Administración le remite la presente para informarle de la modificación propuesta de la operativa de la Sociedad, según se expone a continuación, que entrará en vigor el 1 de agosto de 2009 (la "Fecha de Efecto").

1. BlackRock – Gestora de Inversiones y Distribuidor Principal

En la actualidad, la Sociedad Gestora de la Sociedad, BlackRock (Luxembourg) S.A., tiene designado a BlackRock (Channel Islands) Limited para actuar como Gestora de Inversiones de la Sociedad y su Distribuidor Principal. A su vez, BlackRock (Channel Islands) Limited, cuando interviene en calidad de Gestora de Inversiones, es responsable del nombramiento de todos los Asesores de Inversiones de la Sociedad, todos los cuales son entidades pertenecientes al grupo de sociedades de BlackRock, Inc.

BlackRock pretende reorganizar su plataforma europea de fondos minoristas de manera que sea la Sociedad Gestora quien ejerza la supervisión directa de todos los Asesores de Inversiones de la Sociedad, y BlackRock (Channel Islands) Limited la entidad encargada de las relaciones con los distribuidores y otros intermediarios responsables de comercializar las acciones de la Sociedad.

A partir de la Fecha de Efecto, BlackRock (Luxembourg) S.A. dará por resuelto el nombramiento de BlackRock (Channel Islands) Limited en su calidad de Gestora de Inversiones y pasará a nombrar y a supervisar directamente a los Asesores de Inversiones de la Sociedad. Todas las funciones que BlackRock (Channel Islands) Limited ejerce actualmente como Gestora de Inversiones pasarán acto seguido a ser desempeñadas por la Sociedad Gestora. Con todo, no se registrarán cambios entre los Asesores de Inversores responsables de la gestión cotidiana de las inversiones de cada Subfondo.

BlackRock (Channel Islands) Limited continuará ejerciendo en calidad de Distribuidor Principal de la Sociedad, y sus derechos y obligaciones a este respecto se mantendrán inalterados.

La modificación descrita en esta carta no afectará a la gestión cotidiana de su inversión y la Comisión de Gestión pagadera a la Sociedad no sufrirá cambio alguno.

2. Responsabilidades del Consejo

Los Administradores de la Sociedad asumen la responsabilidad de esta carta y de la información que contiene. Según el leal saber y entender de los Administradores (quienes han desplegado toda la diligencia razonable para garantizar que así sea), la información recogida en esta carta se ajusta a los hechos y no omite nada que pudiera afectar al sentido de dicha información.

3. Información adicional

Puede obtenerse un ejemplar actualizado del Folleto Informativo solicitándolo en el Centro de Servicios al Inversor a partir de la Fecha de Efecto. Para que no haya dudas, los términos en mayúsculas empleados en esta Carta tendrán el mismo significado que se les atribuye en la versión actualizada del Folleto Informativo.

La presente carta no requiere la adopción de medida alguna por su parte. No obstante, si deseara ampliar esta información, tenga la amabilidad de ponerse en contacto con el Centro de Servicios al Inversor en el número de teléfono +44 (0)20 7743 3300 o con su Gestor de Cuenta.

La Sociedad está debidamente registrada en la Comisión Nacional del Mercado de Valores en España con el número 140.

Atentamente,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Robert Fairbairn". The signature is written in a cursive style and is positioned above two horizontal lines that serve as a separator or underline.

Robert Fairbairn
Presidente